



4 Pièces

109 m²

Réf. 84292145

780 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement de 109 m² avec une grande terrasse de 60 m², une belle vue dégagée et un aperçu mer, niché au sein d'une résidence paisible avec piscine. A environ 5 minutes en voiture du centre de Cannes. L'appartement, au 1er étage, est en très bon état avec des prestations haut de gamme et se compose d'un spacieux séjour, d'une cuisine indépendante, de 3 belles chambres dont une en suite, ainsi que d'une salle de douches. 2 places de parking dans le garage et une cave. Karin THOURSIE PEYRON +33620808569

Apartment of 109 m² with a large terrace of 60 m² and a beautiful open view and a glimpse of the sea, nestled in a peaceful residence with swimming pool. About 5 minutes by car from the center of Cannes. The apartment, on the 1st floor, is in very good condition with high-end services and consists of a spacious living room, an independent kitchen, 3 beautiful bedrooms, one of which is en suite as well as a shower room. 2 parking spaces in the garage and a cellar. Karin THOURSIE PEYRON +33620808569

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

